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A T A  D A  R E U N I Ã O  D E  

V I N T E  E  S E I S  D E  A B R I L  D E  2 0 2 2  

 
 

-----No dia vinte e seis de abril de dois mil e vinte e dois, no Salão Nobre do edifício dos Paços do 

Concelho, realizou-se a reunião da Câmara Municipal de Góis, sob a presidência do senhor 

António Rui de Sousa Godinho Sampaio, na qualidade Presidente do Município, comparecendo 

os Vereadores que compõem o Executivo Camarário: José Alberto Domingos Rodrigues, Nuno 

Miguel Martins Bandeira, Graciano Antunes Rodrigues e Bárbara Patrícia Correia Serra.------------ 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Liliana Maria Rosa Pinto.------------------------ 

-----O senhor Presidente declarou aberta a reunião pelas dez horas, dando início à ordem de 

trabalhos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------------------------------------------------------------------------

1.1 – FALTAS------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE----------------------------------------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES----------------------------------------------------------------------- 

2 – PÚBLICO------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR-------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.2 – SPIRAL4SUMMER/MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE PARA ADJUDICAÇÃO COMERCIAL DO ESPAÇO 

DENOMINADO POR FAZENDA DA AVÓ THOMÁZIA – GÓIS------------------------------------------------------------- 

3.3 – CESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO BAR DE APOIO À PRAIA FLUVIAL DAS CANAVEIAS, VILA NOVA DO 

CEIRA---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – OBRAS PARTICULARES/JÉSSICA DUARTE GONÇALVES E PEDRO FONTES DA SILVA----------------------- 

3.5 – REQUALIFICAÇÃO DA RUA DA COSTEIRINHA – ARRUAMENTO DE ACESSO AO PARQUE MUNICIPAL  

3.6 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA -------------------------------------------------------------------------------- 

3.7 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA------------------------------------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – ANTES DA ORDEM DO DIA-------------------------------------------------------------------------------------

1.1 – FALTAS – Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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1.2 – INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE – O senhor Presidente na sequência de algumas 

questões colocadas pelos senhores Vereadores, na última reunião da Câmara Municipal, 

informou que quanto à questão do parquímetro o equipamento já se encontra, novamente, em 

funcionamento. Em relação à alteração à tabela de taxas informou que os serviços terão que 

tomar os devidos procedimentos para que o assunto seja presente ao órgão executivo e 

deliberativo, realçando as diferentes fases que o processo terá que passar. No que concerne à 

alteração da localização do transmissor de wifi, em Ponte do Sótão, informou que já se procedeu 

à sua deslocalização não interferindo esta no acesso à internet na zona balnear. Quanto ao 

calcetamento do passeio na Av. Padre António Dinis informou que os serviços externos já se 

encontram a realizar os trabalhos porquanto já finalizaram os de Vila Nova do Ceira. Quanto à 

questão apontada sobre as janelas e a entrada de acesso à Fábrica de Papel de Ponte do Sótão 

informou que os serviços de fiscalização municipal já se deslocaram ao local a fim de tomar os 

devidos procedimentos junto do proprietário do imóvel. Relativamente ao buraco na zona do 

Parque Infantil do Cerejal informou que os serviços já procederam à sua reparação, assim como 

também foi contactada a APIN por causa do problema existente no poço que fornece a água à 

fonte existente no Largo do Pombal. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----Referiu que, no dia de hoje, no período da tarde, irá realizar-se no local da obra, uma reunião 

relativa à empreitada do açude de Santo António, no sentido de ficarem definitivamente 

estabelecidos os trabalhos a realizar, uma vez que a obra se reiniciará amanhã. ---------------------- 

-----Mais referiu que, no dia 20.04.22, se iniciaram as aulas de ensino da língua portuguesa, 

online, através de uma plataforma do IEFP, sendo estas dirigidas ao povo ucraniano a residir em 

Arganil, Góis e Oliveira do Hospital. Referiu ter estado presente na apresentação assim como 

representantes do Executivo dos restantes concelhos, mas, pelo que pôde constatar, a 

ministração das aulas não correu como deveria por causa da ligação à internet, bem como o 

número de horas diárias, sete horas, a par com a metodologia aplicada pela formadora. Tal facto 

foi reportado ao IEFP, tendo sido acordado que Góis irá promover o ensino da língua portuguesa 

presencialmente, por duas Técnicas, Dr.ª Raquel Marreiros e a Dr.ª Fátima Martins, 

acompanhadas por uma cidadã ucraniana, residente há algum tempo no concelho.-----------------
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-----Também nesse mesmo dia, estiveram presentes elementos da GNR e do ACP para efetuarem 

a vistoria ao troço do Rally de Portugal, tendo acompanhado a Equipa, estando a serem 

efetuadas, por parte do Município, algumas intervenções no percurso, sendo que irão ser 

colocados, por parte do ACP, railes de proteção em algumas zonas.--------------------------------------

------No dia 21.04.22 referiu ter estado presente na Assembleia Geral da Rota da EN2, reunião 

realizada no Município de Sardoal, onde entre outros assuntos, foi comunicado que irá ser 

melhorada a sinalética existente na EN2, estando previstos a colocação de 17 sinais para cada 

concelho, conforme levantamento efetuado, sendo que irão ser sinalizados os locais no nosso 

concelho onde se pretende que sejam colocados. Em relação à participação na BTL – Bolsa de 

Turismo de Lisboa informou que o stand da Rota da EN2 teve mais de dez mil visitantes, tendo 

sido também visitado por operadores da Índia, E.U.A., Brasil e Alemanha, denotando a procura 

que esta Rota tem, sendo importante para todos os territórios abrangidos pela EN2. Foi também 

informado que um jornalista do Le Monde, jornal Francês, fez todo o percurso da Rota EN2 pelo 

que brevemente sairá um artigo sobre esta temática traduzindo-se numa mais valia em termos 

promocionais para todas as regiões incluídas na Rota da EN2. Ainda nessa mesma reunião foi 

apresentado pelo senhor Presidente do Município do Sardoal um projeto denominado “Artes na 

EN2” o qual enquadra um conjunto de atividades nas diferentes áreas da arte, pretendendo-se 

que ao longo do ano, cada um dos concelhos, possa promover eventos culturais, como forma de 

divulgação dos Municípios e, naturalmente, como forma de atração de visitantes. ------------------

------No âmbito do projeto "Região de Coimbra, Empreende +" informou que, no dia de hoje, irá 

decorrer um Workshop, na Casa da Cultura de Góis, pelas 17.30 horas. Este projeto visa 

desenvolver um programa de sensibilização e estímulo para o empreendedorismo qualificado e 

criativo na Região de Coimbra, dirigido a estudantes do ensino superior, jovens já formados, 

quadros técnicos e empresariais, centros de incubação, desempregados, entre outros, tendo 

como objetivo a criação de 30 novas empresas. Ainda sobre este programa informou que incide 

sobre a criação do próprio emprego, tendo bolsas até 1.200,00€/mês, tendo também prémios 

financeiros até 5.000,00€. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----No dia 27.04.22 referiu que terá lugar a apresentação dos projetos realizados no âmbito da 
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gestão do fogo rural, iniciativa que contará com a presença do Ministro do Ambiente e da Ação 

Climática, Duarte Cordeiro.  O programa terá Briefing Técnico no Município da Lousã, pelas 10.30 

horas estando prevista uma visita da campo no perímetro florestal de Góis, em Aigra Velha, pelas 

11.30 horas, onde serão executados trabalhos de prevenção estrutural, ou seja, área gerida com 

fogo controlado; corte motomanual de matos; trabalhos com tratores trabalhos com máquinas 

de rastos; e rede primária.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------  

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES – Interveio o senhor Vereador José Alberto 

Domingos Rodrigues que na sequência das palavras do senhor Presidente questionou se foi 

reportado ao IEFP a conduta menos boa relativa à ministração de aulas, online, aos cidadãos 

ucranianos, ora a residir no nosso concelho.---------------------------------------------------------------------

------Seguidamente referiu ter sido abordado por um casal de munícipes, residente em Amioso 

Cimeiro, que o informaram sobre o piso das ruas que serve esta localidade, em virtude de já se 

encontrarem quase intransitáveis, pelo que solicitou se numa próxima oportunidade poderá ser 

dada  prioridade a esta situação.------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O senhor Presidente informou que sobre a formação foi no imediato sinalizada junto do IEFP 

resultando a referida comunicação no ensino da língua portuguesa a ser instruída, 

presencialmente, por Técnicas.--------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues fez alusão ao momento financeiro, menos 

bom, que o jornal Varzeense se encontra a atravessar referindo que como órgão de comunicação 

social local deverá ser por todos ajudado, sugerindo que a Câmara Municipal quando tiver 

disponibilidade também possa dar o seu contributo  financeiro.-------------------------------------------

-----De seguida, fez referência ao estado menos bom em que se encontra a EN2 no sentido de 

Góis-Vila Nova do Ceira em algumas partes do seu troço, nomeadamente junto à localidade de 

Carvão e à Fonte do Soito em que se verifica um desnível entre ambas as faixas de rodagem 

pondo em risco a circulação em segurança de viaturas.-------------------------------------------------------

-----No que respeita a limpezas dentro da vila solicitou que a zona de S. Paulo seja também 

intervencionada em virtude da existência de muitas ervas, sobretudo nos passeios e junto às 
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valetas das ruas.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Terminou, agradecendo a intervenção feita no passeio em Vila Nova do Ceira, referindo que 

constatou que o calceteiro da Câmara Municipal já se encontra a realizar os necessários trabalhos 

na zona intervencionada na Av. Padre António Dinis no sentido de os peões poderem utilizar o 

passeio em questão.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente relativamente à questão do jornal O Varzeense referiu que a Câmara 

Municipal, na sua reunião ordinária, realizada no dia 08.03.22, deliberou atribuir um subsídio  no 

valor de dois mil e quinhentos euros à Associação Cristã de Cultura e Cidadania de Vila Nova do 

Ceira no sentido de apoiar o funcionamento do jornal O Varzeense. Referiu que é do seu 

conhecimento o momento frágil com que o jornal se depara atualmente, pelo que 

oportunamente poderá apresentar ao Executivo uma outra proposta de atribuição de um 

subsídio, estando equacionada a possibilidade de um Técnico na área de comunicação social 

poder vir a realizar um estágio curricular ou profissional para  auxiliar a composição das noticias 

e outros serviços neste órgão de comunicação social que chega a casa de muitas famílias 

portuguesas tanto no nosso país, como internacionalmente.----------------------------------------------- 

-----Em relação à questão apontada sobre o piso na EN2 referiu ter conhecimento de ambas as 

situações, informando que quando se solicitou orçamento para a empreitada na Av. Padre 

António Dinis, foi também solicitado orçamento até Vila Nova do Ceira sendo que os valores 

apresentados foram exorbitantes. Porém, é um facto que ambas as zonas necessitam de ser 

intervencionadas pelo que a seu tempo será dada a prioridade que merece.--------------------------- 

-----Quanto à limpeza de ervas em S. Paulo referiu que se trata de um serviço que se encontra 

agendado pelo que, oportunamente, os serviços procederão aos necessários trabalhos.-----------

-----O senhor Vereador Nuno Miguel Martins Bandeira informou que os trabalhos no troço do 

Rally de Portugal,  no nosso concelho,  já se encontram finalizados, estando apenas em falta os 

trabalhos de limpeza nas cinco zonas de espetáculo e também nas duas zonas de público. --------

-----Relativamente ao período menos agradável com que se depara o jornal O varzeense informou 

ser também sua preocupação. Porém, no âmbito de um encontro de bicicletas ocorrido há duas 

semanas no nosso concelho, foi solicitado por parte da organização o fornecimento de uma 
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refeição aos participantes, a suportar pelos mesmos, sendo que contactada a Freguesia de Vila 

Nova do Ceira a mesma fez esse mesmo fornecimento gratuitamente, resultando o pagamento 

dessa mesma refeição num valor de cerca de 400,00€ cedido ao Jornal o Varzeense.----------------

------Terminou, referindo que a edição da Feira do Livro de Góis encerrou, pelo que apesar de não 

ter ainda números quanto à participação de pessoas nesta iniciativa, reputou-a de bem sucedida, 

fruto do empenho de todos os trabalhadores e parceiros que estiveram na sua organização, bem 

como do vasto leque de atividades contempladas no seu programa.--------------------------------------

-----O senhor Presidente sobre a Feira do Livro agradeceu a todos os trabalhadores do Município 

de Góis que empenhadamente estiveram na organização de mais uma edição, e que diariamente 

se encontraram a dinamizar o espaço, bem como todas as ações programadas. Informou que do 

que pôde visualizar a feira teve uma afluência significativa de visitantes que adquiram alguns 

livros, tendo para esse mesmo efeito sido oferecido, pela Câmara Municipal, um voucher no valor 

de 10,00 €, a todos os trabalhadores e colaboradores. Acrescentou ser importante que todos os 

eventos promovidos tenham procura e o propósito que a sua realização tem e que este seja 

alcançado, pelo que reiterou o seu agradecimento a todos quantos tornaram este evento 

possível.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------------------------ 

2 – PÚBLICO: Não houve.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, no seu artigo 57º, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião 

realizada no dia catorze de abril do ano de 2022, sendo assinada pelo senhor Presidente e por 

quem a lavrou.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------------------------- 

3.2 – SPIRAL4SUMMER/MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE PARA ADJUDICAÇÃO COMERCIAL DO 

ESPAÇO DENOMINADO POR FAZENDA DA AVÓ THOMÁZIA – GÓIS – O senhor Presidente 

informou que o senhor José Diogo Fernandes da Câmara Sanches, em nome da empresa 

SPIRAL4SUMMER manifestou, oficialmente, interesse para a exploração comercial do espaço 
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denominado por Fazenda da Avó Thomázia, junto à praia Fluvial da Penada, em Góis, tendo para 

o efeito apresentado fundamentação, a qual foi presente aos senhores Vereadores.----------------

-----Informou que, no ano transacto, o assunto em análise foi presente à primeira reunião do mês 

de abril, tendo sido informado que até à data não tem havido qualquer impedimento por parte 

dos herdeiros, sendo anualmente remetida missiva a todos os herdeiros sempre que é presente 

ao Executivo a manifestação de interesse por parte da referida empresa, cumprido esta com o 

valor estabelecido pelos herdeiros do imóvel Fazenda da Avó Thomázia. Mais informou que, no 

dia de ontem, tentou contactar o representante dos herdeiros, para apresentar o assunto em 

questão, não tendo o seu contacto surtido qualquer efeito, pelo que assim que tiver 

oportunidade, ainda no decorrer da semana em curso, será realizada reunião para debater o 

assunto. Face ao exposto, informou ser sua proposta que o Executivo valide o pedido da empresa, 

sem prejuízo do contacto que terá que ser feito com os herdeiros e do valor a praticar no corrente 

ano. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que a questão da exploração deste espaço terá que ser definitivamente 

resolvida por entender não fazer sentido a Câmara Municipal ser intermediária num processo de 

exploração de um espaço propriedade de terceiros, ao qual se associou há alguns anos com a 

cedência de equipamento, bem como, com alguns investimentos em todo o espaço onde se 

encontra instalado. Reiterou as suas palavras no que concerne à urgência de resolução desta 

situação pelo facto de que sejam tomados os procedimentos legais para a exploração do espaço 

em questão.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues referiu que a intervenção da Câmara 

Municipal neste processo já se prolonga há bastante tempo, realçando que a resolução desta 

situação passará com conversa com os herdeiros para que seja encontrada a melhor solução no 

sentido de que a Autarquia possa vir a adquirir a propriedade, caso haja esse mesmo interesse,  

para que num futuro possa proceder, tal como o faz, com o bar de apoio à Praia Fluvial das 

Canaveias, a abertura de procedimento para a cessão de exploração, por forma a que os 

interessados na sua exploração possam ter garantias temporais relacionadas com a exploração 

deste equipamento, por forma a não estarem sempre sujeitos a anuência por parte dos herdeiros 
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do imóvel e assim, poderem decidir em termos de investimento e melhoria de serviço, passando 

também a poder ter mais estabilidade na sua vida futura. -------------------------------------------------- 

-----O senhor Presidente referiu que este assunto, no presente ano, encontra-se a ser resolvido 

desta forma, pelo facto deste Executivo não ter tido tempo suficiente para tratar de todos os 

assuntos pendentes, sendo sua intenção tomar as diligências necessárias junto do representante 

dos herdeiros para que esta situação seja resolvida no sentido de no próximo ano serem tomados 

os procedimentos legais para a cessão de exploração do bar de apoio.---------------------------------- 

-----O senhor Vereador José Alberto Domingos Rodrigues referiu concordar com a possibilidade 

de aquisição do terreno em questão de forma a que a Câmara Municipal possa tomar os 

procedimentos para a cessão de exploração do bar e, naturalmente, para que as empresas 

interessadas possam ter as mesmas garantias que têm as que se encontram a explorar outros 

equipamentos municipais. Mais referiu que faz todo sentido tomar uma posição em relação ao 

pedido do requerente porquanto com o aproximar da época balnear é visível um maior número 

de visitantes à vila sendo este espaço propício para que se passe maior tempo a desfrutar de 

toda a sua envolvente natural.---------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Nuno Miguel Martins Bandeira referiu ser sua opinião que o espaço onde 

funciona o bar deveria ter agregado casas de banho, uma vez que os visitantes a utilizarem as 

públicas  existentes, junto ao antigo lagar, tendem a dispersar-se, pelo que no futuro terá que 

ser estudada a possibilidade de instalação de sanitários junto ao equipamento. ----------------------

-----O senhor Presidente referiu tratar-se de um processo que terá que passar por diferentes 

fases, pelo que, presentemente, importa tomar uma deliberação relativamente à manifestação 

de interesse de exploração do bar apresentada pela empresa SPIRAL4SUMMER.---------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, validar o pedido da empresa 

SPIRAL4SUMMER, ainda que condicionado à aceitação por parte dos herdeiros do imóvel.--------  

------A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.-------------------------

3.3 – CESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO BAR DE APOIO À PRAIA FLUVIAL DAS CANAVEIAS, VILA 

NOVA DO CEIRA – O senhor Presidente informou que o Município de Góis é dono e legítimo 

proprietário do Bar de Apoio à Praia Fluvial das Canaveias, e respetivo logradouro, inscrito na 
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matriz urbana de Vila Nova do Ceira sob o n.º 1566 e descrito na Conservatória do Registo Predial 

de Góis sob o n.º 4631/20131009. Informou que considerando o facto de não serem atribuições 

nem competências da Câmara Municipal, a exploração do equipamento em causa, tem o mesmo 

sito explorado por particulares. O contrato em vigor expira durante o início da época balnear, 

motivo pelo qual, é necessário dotar aquela infraestrutura de meios para que proporcionem todo 

o apoio a quem visita o local e usufrui do espaço. Considerando o exposto, informou que a 

Câmara Municipal terá de iniciar novo procedimento concursal, com vista a que toda a 

infraestrutura se encontre em condições de ser utilizada e usufruída com a qualidade a que os 

utentes estão habituados, bem como a proporcionar um espaço de lazer no qual se possa usufruir 

das águas cristalinas do rio Ceira, bem como do seu espaço envolvente verdejante. Neste local, 

os utilizadores do espaço poderão igualmente tomar uma refeição ou refrescarem-se com uma 

bebida.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Face ao exposto o senhor Presidente referiu que para que o procedimento tenha início é 

necessário que a Câmara Municipal, no uso da competência que lhe é conferida pela alínea g) n.º 

1 do artigo 33.º do Anexo à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, delibere:- 

-----1 – Iniciar o procedimento concursal com vista à cessão de exploração do Bar de Apoio à Praia 

das Canaveias, e espaço envolvente; ------------------------------------------------------------------------------

-----2 – Aprovar as peças do procedimento; ----------------------------------------------------------------------

-----3 – Designar o júri do procedimento; -------------------------------------------------------------------------

-----4 – Designar o Gestor do Contrato; ---------------------------------------------------------------------------

-----5 – Estabelecer o preço base que se estima em 3.960,00 euros anuais, acrescidos de IVA à 

taxa legal em vigor; -----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----6 – O valor da caução que não pode ser superior a 5% do valor total estimado para os 5 anos 

[(3960,00 euros x 5 anos = 19800,00 euros) x 5% = 990,00 euros].-----------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade:---------------------------------------- 

-----1 – Iniciar o procedimento concursal com vista à cessão de exploração do Bar de Apoio à Praia 

das Canaveias, e espaço envolvente; ------------------------------------------------------------------------------

-----2 – Aprovar as peças do procedimento; ----------------------------------------------------------------------
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-----3 – Designar como júri do procedimento: Presidente: Ana Cristina Grácio Silva Rosa, Técnica 

Superior. Efetivos: 1º Efetivo - Elsa Catarina Rodrigues Caetano, Técnica Superior; 2º Efetivo - 

Lucília Maria Barbosa Santa, Técnica Superior. Suplentes: 1º Suplente - Maria de Lurdes Calhau 

Rodrigues, Técnica Superior; 2º Suplente - Luciana Isabel Matos Nogueira Dias, Técnica Superior.- 

-----4 – Designar como Gestor do Contrato: Francisco Manuel de Almeida Nogueira Dias, 

Coordenador Técnico.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----5 – Estabelecer o preço base que se estima em 3.960,00 euros anuais, acrescidos de IVA à 

taxa legal em vigor; -----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----6 – O valor da caução que não pode ser superior a 5% do valor total estimado para os 5 anos 

[(3960,00 euros x 5 anos = 19800,00 euros) x 5% = 990,00 euros].----------------------------------------- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.--------------------------- 

3.4 – OBRAS PARTICULARES/JÉSSICA DUARTE GONÇALVES E PEDRO FONTES DA SILVA – Foi 

presente a informação da DGUPA, datada de 13.04.2022, relativa ao licenciamento das obras de 

construção de moradia unifamiliar e muros, requerida por Jéssica Duarte Gonçalves e Pedro 

Fontes da Silva, Carvalhal dos Pombos, Freguesia de Góis.---------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e de acordo com a informação técnica, deliberou, por 

unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura.---------------------------------------------------------------- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.---------------------------- 

3.5 – REQUALIFICAÇÃO DA RUA DA COSTEIRINHA – ARRUAMENTO DE ACESSO AO PARQUE 

MUNICIPAL – O senhor Presidente relativamente ao assunto em questão referiu a existência de 

duas propostas, as quais foram facultadas aos senhores Vereadores, tendo para o efeito dado 

conhecimento do que se pretende fazer na opção 1, a qual engloba um valor de 251.329,00€, 

apresentando a 2ª opção, a qual engloba o valor de 168.274,30€. Efetivamente verifica-se uma 

diferença de valores nas opções devido aos trabalhos contemplados em ambas o que, 

naturalmente, faz com que os valores sejam bem diferentes. Referiu que apesar de o assunto ser 

somente para conhecimento caberá ao Executivo, posteriormente, tomar uma posição sobre o 

projeto a ser implementado para a requalificação da Rua da Costeirinha – arruamento de acesso 

ao Parque Municipal. De seguida, deu a palavra à senhora Chefe da DGUPA a fim de explicar a 
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planta de ambos os estudos prévios.-------------------------------------------------------------------------------

-----Dada a palavra, a senhora Chefe da DGUPA apresentou a 1ª Opção a qual contempla o 

alargamento da via com passeios em ambos os lados, tendo a faixa de rodagem na sua totalidade 

7 metros de largura,  havendo um alargamento da via do lado esquerdo, implicando a negociação 

de terrenos com os proprietários, bem como a respetiva construção de muros de suporte, assim 

como do lado direito, permitindo desta forma o acesso mais célere de viaturas pesadas ao Parque 

Municipal, havendo ainda a rede de abastecimento de água e esgotos,  podendo ser substituída 

a rede de águas existente, bem como a de águas pluviais. A 2ª Opção engloba a construção de 

passeio no sentido ascendente da via ao Parque Municipal, não havendo alargamento da estrada, 

estando de igual modo previsto a rede de abastecimento de água e esgotos, podendo também 

ser substituída a rede de águas existente e de águas pluviais, não estando prevista rede 

subterrânea de eletricidade e telecomunicações. -------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues referiu que na sua ótica a melhor opção para 

o acesso de viatura pesadas ao Parque Municipal passa sobretudo da zona da EN2, junto à Quinta 

do Baião, ao cruzamento que segue para a Alagoa, a fim de haver um menor movimento de 

viaturas pesadas na área residencial da Rua da Costeirinha e preparar o acesso futuro para a zona 

industrial da Costa de Góis. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O senhor Presidente referiu a existência de duas alternativas, com dois valores diferentes, 

sendo que caso se opte pela menos onerosa, poderá prever-se no futuro a resolução da 

circulação de viaturas pesadas no sentido ascendente da EN2, junto à Quinta do Baião, ao 

cruzamento de acesso à Lagoa, Parque Municipal, sendo esta uma opção ser colocada nas GOP’s 

para o ano de 2023 e, no presente ano, proceder ao arranjo da via segundo a 2ª opção 

apresentada. Na sua perspetiva e, por uma questão de o Executivo executar o que está previsto 

nas GOP’s e de melhorar o acesso pelo lado da Rua da Costeirinha ao Parque Municipal, e, no 

próximo ano, dar continuidade à melhoria do acesso desde o Parque Municipal à EN2, junto à 

Quinta do Baião, é seu entendimento que se deverá enveredar pela 2ª Opção. ----------------------- 

------O senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues referiu que na sequência das palavras do 

senhor Presidente subentende-se que não há necessidade de atualmente se fazer um 
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investimento tão oneroso, tendo em vista que, num futuro próximo, se poderá concluir um 

melhor acesso a viaturas pesadas ao Parque Municipal pelo lado da EN2/cruzamento da Alagoa.- 

-----O senhor Presidente referiu que é precisamente o que entende ser mais viável 

presentemente realizar, ou seja, optar-se-ia pela 2ª Opção, melhorando o acesso à zona 

residencial e Parque Municipal, sendo que aquando a preparação dos Documentos 

Previsionais/Ano 2023 se poderá colocar uma verba para a continuidade da obra até à EN2. -----

-----O senhor Vereador José Alberto Domingos Rodrigues referiu que a Opção 2 reduz 

drasticamente o custo da obra, ficando a possibilidade de no próximo ano ser contemplada a 

restante melhoria de acesso ao Parque Municipal pelo lado da EN2, concordando que será a 

melhor opção a levar efeito.------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Nuno Miguel Martins Bandeira relativamente à Opção 2 referiu que em 

termos de espessura do pavimento deveria ser a mesma prevista na Opção 1 em virtude de 

entender que será a mais viável tendo em conta que, no presente ano, a ser levada a efeito a 

Opção 1 haverá uma maior circulação de veículos pesados e ligeiros, o que tendencialmente 

haverá um maior desgaste no piso, pelo que aquando elaboração do projeto deve ser solicitado 

orçamento nesse sentido. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente quanto à questão do piso referiu que a melhor opção, tendo em conta 

que, nesta fase, o acesso de viaturas pesadas ao Parque Municipal se fará pela Rua da 

Costeirinha, será naturalmente a que consta na 1ª Opção apresentada, de modo a que não haja 

uma degradação acentuada do piso, devendo os serviços aquando a elaboração do projeto 

solicitar orçamento para esse mesmo efeito.  Concluiu que é comum ao Executivo optar-se pela 

2ª Opção, verificando o facto da camada de betuminoso, com o compromisso de no próximo ano 

constar nos Documentos Previsionais uma verba para os restantes trabalhos na via de acesso à 

EN2. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Nuno Miguel Martins Bandeira no que concerne ao funcionamento de 

todos os serviços no Parque Municipal informou que a curto prazo os serviços da oficina serão 

deslocalizados para este equipamento pelo facto de estarem concluídos, na semana em curso, 

os trabalhos necessários para esse mesmo efeito. Ainda sobre um futuro acesso ao Parque 
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Municipal e à zona da costa de Góis é intenção da Câmara Municipal a aquisição de uma máquina 

giratória de forma a efetuar alguns trabalhos o que será uma mais valia em termos de redução 

de custos em futuros trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente terminou a discussão do referido assunto informando que numa 

próxima oportunidade será o projeto presente ao Executivo a fim de ser analisado e deliberado.-

-----A Câmara tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------

3.6 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – Câmara tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, aprovar os seguintes orçamentos para ampliação da Rede de Iluminação Pública:-

-----a) Local: Luzenda (Capela de Stº. António), Freguesia de Góis, no montante de 72,00€, 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor.----------------------------------------------------------------------------

-----b) Local: Amieiros, freguesia de Alvares, no montante de 148,50€, acrescido de IVA à taxa 

legal em vigor.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.--------------------------- 

3.7 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do total de 

movimentos da tesouraria do dia vinte e dois de abril do ano em curso, no montante de três 

milhões, um mil, cento e sessenta e sete euros e dezoito cêntimos.--------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; SPIRAL4SUMMER/MANIFESTAÇÃO DE 

INTERESSE PARA ADJUDICAÇÃO COMERCIAL DO ESPAÇO DENOMINADO POR FAZENDA DA AVÓ 

THOMÁZIA – GÓIS; CESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO BAR DE APOIO À PRAIA FLUVIAL DAS CANAVEIAS, VILA 

NOVA DO CEIRA; OBRAS PARTICULARES/JÉSSICA DUARTE GONÇALVES E PEDRO FONTES DA SILVA;  

EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----E, não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, 

pelas onze horas e dez minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, sob a 

responsabilidade da Secretária.------------------------------------------------------------------------------------- 

          

               O Presidente da Câmara Municipal,                                       A Secretária, 

                    ___________________________                              __________________ 

 

 


